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統一協会による組織的な不法行為は明白。直ちに解散命令請求を！

解散命令請求ただちに
衆院予算委　宮本徹議員 首相を追及統一協会問題

　日本共産党の宮本徹議員は１８日の衆院予算委員会で、統一協会
（世界平和統一家庭連合）による組織的支援の見返りに、政府・自民
党が統一協会側に便宜を図った疑惑を告発し、被害を野放しにしな
いために解散命令請求（宗教法人格取り消し）をただちに行うよう
迫りました。岸田文雄首相は聞かれたことに答えられず、解散命令
請求にも後ろ向きの姿勢に終始しました。
◀質問する宮本徹議員＝ 18 日、衆院予算委（しんぶん赤旗提供）

10月 18 日
国会中継動画

（党公式 YouTube）

「解散命令」を求め
る

　署名にご協力を！

# 統一協会の解散を
求めます

「解散命令」を求める
ネット署名

宮本徹議員

自分の議席を優先するのか、 国民の幸せを優先するのか、 政治
の根本姿勢が問われる。 自民党としての総括と反省が必要では

政府は「解散命令請求」の要件を自ら狭く限定する運用を続け
ている。 勝手な解釈に固執するのはやめるべきではないか

岸田首相
（党の責任に触れず）統一協会との関係は個々の議員により異なる

岸田首相
政府の判断はかわっていない。 要件の定義に民法は該当しない

　統一協会関連団体の日本代表が安倍晋三元首相について「２０１２年ごろから応援させて
いただいた」とし「依頼された方を各地で応援させていただいた」と述べたと指摘しました。
参院比例区は個人名の得票が政党の得票としてカウントされ、政党の議席数に結び付く制
度です。宮本氏は自民党が組織的支援を受けたということだとして追及しました。

宮本氏は、政府が選挙支援の見返りとして、国が適切な宗務行政を行わず、名称変更を認
めるなど統一協会に便宜をはかってきた事実を徹底的に究明する必要があると迫りました。

これまで政府は解散命令請求について、要件を刑法等の刑事罰に限定し、統一協会の
不法行為責任や使用者責任が認められた民事裁判の判決は要件に当たらないと拒否。

宮本氏は、宗教法人法の解散命令請求の　　要件には、刑事罰に限るなどとは
どこにも書かれていないと指摘しました。

19日参院予算委員会で、岸田首相は宗教法人法の解
散命令の請求について「刑法等の違反に限る」とした
説明を一転。「民法の不法行為も含む」と答弁しました。

野党の追及と
世論に押され、
わずか一日で逆の
答弁に変えました！

◇ 自民党と統一協会の癒着を反省しない首相を厳しく批判

◇ 解散請求へ運用の変更を迫る⇒⇒⇒ わずか １ 日で政府解釈を覆す！！

宮本徹議員

参議院議員（東京選挙区選出）

山添 拓
や ま ぞ え・ た く
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